

Ferien-Wildniscamps bei der Wildnisschule Betula

Sobald die Schulen wieder öffnen, darf auch unsere Wildnisschule Betula höchstwahrscheinlich wieder ihre Ferienprogramme anbieten. Nach der langen Zeit hauptsächlich zu Hause bietet es sich gerade in dieser herausfordernden Zeit an, den Kindern Abenteuer an der frischen Luft zu ermöglichen.



Zusammen mit den Kindern erkunden wir den wunderschönen Wald und die wilden Wiesen des Neuruppiner Umlands, schärfen unsere Wahrnehmung, tarnen uns und erforschen die Spuren der Tiere. Wir stellen Schönes und Leckeres aus Pflanzen her, entzünden ein Feuer ohne Streichhölzer und bauen uns einen gemütlichen Unterschlupf im Wald. Wir schnitzen uns nützliche Dinge aus dem, was der Wald uns gibt und spielen gemeinsam aufregende und inspirierende Spiele. Gewiss werden wir viele Abenteuer erleben und den spannenden Geschichten unserer Draußenzeit am Ende des Tages am Feuer lauschen.

Mehr Infos dazu und die geplanten Termine finden Sie unter

www.wildnisschule-betula.com

Wir freuen uns schon jetzt, wenn wir endlich wieder im Wald herumstreifen dürfen!